

“Un moment de prière quotidienne”

Tu es assez tenace pour assister chaque jour à des cours, et ce uniquement parce que tu y acquiers quelques connaissances... très limitées; alors, pourquoi ne montres-tu pas de la constance pour fréquenter Notre Maître? Il est, Lui, toujours désireux de t'enseigner cette science de la vie intérieure, si savoureuse et si substantielle dans son éternité ? (Sillon, 663)

9 octobre

Que vaut un homme; que vaut la récompense la plus grande de la terre, comparés à Jésus-Christ, Lui qui ne cesse jamais de t'attendre?
(Sillon, 664)

Un moment de prière quotidienne: union, amitié avec Dieu; voilà ce qui caractérise les personnes qui savent mettre droitement à profit leur vie; une vie de chrétiens conscients, qui agissent de façon conséquente.
(Sillon, 665)

Les amoureux ne savent pas se dire adieu: ils se tiennent toujours compagnie.

— Est-ce ainsi que nous aimons Notre Seigneur, toi et moi? (Sillon, 666)

Ne remarques-tu pas que nombre de tes camarades savent montrer tant de délicatesse et de sensibilité dans leurs rapports avec les personnes qu'ils aiment: leur fiancée, leur femme, leurs enfants, leur famille...?

— Sois exigeant à l'égard de toi-même! et dis-leur que Notre Seigneur ne mérite pas moins: qu'ils s'appliquent à Le soigner de la même manière! Et conseille-leur, en plus, de garder cette délicatesse, cette sensibilité, mais qu'ils les manifestent avec Lui et par Lui: ils parviendront alors, sur cette terre aussi, à un bonheur dont ils n'ont jamais rêvé. (Sillon, 676)